



Varias bailarinas, durante el número de flamenco que abrió el recital. | MARCOS LEÓN

Música y baile para soplar las velas

La Agrupación Artística Gijonesa celebra su 64.º aniversario "al servicio del arte y la cultura de los asturianos" con una gala en el teatro Jovellanos

J. M. R.

El patio de butacas del teatro Jovellanos se llenó en la mañana de ayer para celebrar el 64.º aniversario de la Agrupación Artística Gijonesa, en una gala especial organizada para conmemorar la efeméride. Música y baile se dieron cita en las tablas del teatro gijonés durante dos horas, donde la tonada de Horacio Huerta y José Antonio Ibáñez, el merengue del joven Raúl Flores, el salero de las antiguas alumnas de baile de la agrupación o la poderosa voz de Mercedes Ben Salah hicieron disfrutar al numeroso público asistente.

"La Agrupación lleva desde 1954 al servicio del arte y la cultura de los asturianos", refirió la presentadora del evento, "una razón de peso para celebrar su 64.º aniversario en este lugar tan especial". Una entidad por la que "han pasado y continúan pasando grandes artistas de renombre, que hoy son grandes profesionales de la canción".

Una de las actuaciones más aplaudidas fue la del cantautor candasín Pipo Prendes, que valoró el trabajo de la Agrupación, "que tanto hace, tanto ha hecho y



Sobre estas líneas, público asistente. A la derecha, Horacio Huerta y José Antonio Ibáñez, antes de su actuación. | MARCOS LEÓN

tanto hará por la música", antes de entonar su "Ahora, Quini, ahora", "por un hombre bueno, grande, atemporal".

La celebración concluyó con una comida en el hotel Begoña, donde los miembros de la Agrupación tuvieron un cariñoso recuerdo a los presidentes de la entidad ya fallecidos.



Colisión entre una moto y un coche en la rotonda de acceso a El Llano

Un motorista sufrió ayer una aparatosa caída en la rotonda de acceso a Gijón desde la Autovía Minera hacia El Llano. La moto circulaba por el carril interior de la rotonda cuando al tratar de salir de la rotonda chocó contra un vehículo. En la imagen de la derecha, la colisión.



MARCOS LEÓN

Profesores de Hostelería imparten talleres en Francia

Un grupo de profesores de la Escuela de Hostelería han viajado a Francia para participar en un programa de movilidad de la docencia. En Rennes impartieron talleres sobre el vino de Cangas, la sidra de denominación de origen o el corte del jamón. A la derecha, los participantes en la actividad.



Jaime Dude.

Fallece mientras jugaba al tenis en el Grupo el fotógrafo Jaime Dude Martínez

El funeral se celebrará mañana, a las cinco de la tarde, en la iglesia de San Lorenzo

El conocido fotógrafo gijonés Jaime Dude Martínez, de 53 años de edad, falleció ayer por la tarde mientras disputaba un partido de tenis en la pista número diez del Grupo Covadonga, entidad de la que era socio y donde solía practicar este deporte. Dude, personaje muy popular en la ciudad, regentó durante varios años un estudio de fotografía en el Paseo de Begoña, que abandonó para instalarse en un pequeño local frente a la Comisaría de Policía, donde daba servicio a las personas que necesitaban fotografías para el documento nacional de identidad o el pasaporte. Profesional de la fotografía muy vinculado en otra época al Sporting de Gijón, era frecuente su presencia en eventos sociales de la ciudad y en la Feria de Muestras. Jaime Dude, que era viudo, deja una hija, Alba. El funeral por su eterno descanso se celebrará mañana martes en la iglesia de San Lorenzo, a las cinco de la tarde. A continuación, sus restos mortales serán incinerados en el tanatorio de Cabueñes.